

◆「町長への手紙」 令和3年10月受付分

いただいたご提案等と回答をご紹介します。内容は要約しており、回答時点のものです。

【道路工事に関するもの】

ご提案等の内容	黒沢地区道路拡幅工事に伴い、工区内にあるケヤキの木はどうなるのか。
回答・見解	<p>黒沢地区長屋門の前にあるケヤキの木について、町はこれまで事業説明会などで所有者の方や地元住民の皆様と相談を重ねてまいりました。樹木の移植保存についても樹木医に相談したところ、本来移植のためには1年間ほどの準備の期間が必要であるが、今回は準備のための期間が不足していること。樹勢の衰えが始まっており、移植後も適切な保全管理が必要であること。それらをして枯死してしまう可能性が高いとの診断でした。</p> <p>移植と移植後の保全管理に係る費用についても調査したところ、移植の費用として約4,500千円、移植後の保全管理費用として300千円の支出が複数年必要であることがわかりました。それでもどうにか保存できないか検討してまいりましたが、最終的には時間と投資費用の問題から、長屋門の前にあるケヤキの木については歴史的な価値を十分認識するものの伐採していただくこととなりました。</p>